

Québec, le 31 juillet 2017

Monsieur Gaétan Barrette
Ministre de la Santé et des Services sociaux
Ministère de la Santé et des Services sociaux
1075, chemin Ste-Foy
Québec (Québec) G1S 2L5

**Objet : Réserver trois sièges au conseil d'administration du CUSM pour l'APTS, la CSN
et le SPSICR-CUSM (FIQ)**

Monsieur le Ministre,

La présente lettre fait suite à notre demande verbale que nous vous avons formulée lors de notre réunion du 13 juillet dernier. Comme vous l'avez suggéré, nous vous faisons parvenir la présente lettre officialisant notre demande.

Nos trois organisations représentent l'ensemble des travailleuses et travailleurs du CUSM. Étant leur porte-parole, une présence au sein du conseil d'administration (c.a.) du CUSM nous permettra de nous assurer de la prise en compte du point de vue des salarié-e-s dans les décisions futures de l'organisation. Nous vous demandons ainsi de réserver trois sièges de façon permanente, parmi les dix qui sont actuellement vacants, au conseil d'administration de l'établissement. Il s'agit d'un siège pour chacune de nos organisations respectives, c'est-à-dire, un pour l'Alliance du Personnel Professionnel et Technique de la Santé (APTS), un pour le Syndicat des Employés du CUSM (CSN), et finalement un pour le SPSICR- CUSM (FIQ).

Notre expérience et expertise permettront aux membres du c.a., ainsi qu'à la haute direction, de prendre des décisions en ayant le point de vue de toutes les sphères du CUSM. L'implication de toute la communauté dans une vision commune facilite la prise de décision et l'adhésion des membres.

Recevez, Monsieur le Ministre, nos salutations les plus sincères.


Denyse Joseph
Présidente SPSICR-CUSM


Sandra Etienne
Présidente APTS-CUSM


Manuel Fernandes
Président par intérim
SECUSM-CSN